

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de noviembre 2023

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	La voz del Centro Guillermo A. Gazal	Con los buenos resultados no se debe hacer política	La colaboración efectiva entre la SSC y la fiscalía capitalina está dando resultados palpables. Confiamos en que estos logros sean prioritarios en la toma de decisiones sobre este y otros temas afines, porque la ciudad es nuestra principal preocupación y si bien es cierto que falta mucho por hacer, darle continuidad al trabajo que ya se está realizando correctamente nos permitirá tener la ciudad que merecemos los capitalinos.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Godoy y el mensajito a Taboada	Ernestina Godoy lanzó un nuevo golpe contra dos diputados del PAN: ahora, Luisa Gutiérrez y Ricardo Rubio, vicecoordinadora y ex vicecoordinador de los suspiritos azules en Donceles, sobre quienes consiguió órdenes de aprehensión por diversas causas. Las carpetas van dirigidas a dos de los panistas más radicalizados contra la ratificación de Ernestina como fiscal, y tiene claros tintes de persecución política, para que no se presenten el día que se vote el dictamen; quizá tengan que echar mano de sus suplentes.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Frentes políticos	Reacción inmediata	Aunque las primeras e indagatorias apuntan hacia un tema de carácter personal, minutos después de que circulara la noticia de las muertes de Jesús Ociel Baena Saucedo , magistrada del Tribunal Electoral del Estado de Aguascalientes, y otra persona, la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana ,



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de noviembre 2023

			Rosa Icela Rodríguez Velázquez, confirmó el deceso y detalló que se investigará el caso.
El Gráfico	Binoculares	Matadero	Treinta personas fueron asesinadas en tres días en el Estado de México, en promedio 10 homicidios diarios. Del viernes 10 al domingo 12 se vivió una verdadera carnicería en la entidad gobernada por la morenista Delfina Gómez; por lo que se ve no hay Mesas para la Construcción de la Paz que le funcione a la nueva gobernadora para abatir el delito de homicidio en territorio mexiquense.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Línea 13	Inicia regulación de plataformas de alojamiento	El Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, encabezó la presentación de la Propuesta de Regulación para Plataformas de Servicios de Alojamiento cuyo objetivo es dar certidumbre a plataformas digitales que ofrecen alojamiento temporal en inmuebles utilizados como casa-habitación, a quienes los ofertan y a los usuarios; reglamentar su operación y combatir la competencia desigual con el sector hotelero.
La Razón	Rozones	¿Declinaciones en CDMX?	Las cúpulas del PAN han trabajado duro en los últimos días para tratar de convencer a los aspirantes a la candidatura de la alianza opositora a la CDMX a no registrarse mañana, para que se consolide la figura del jugador solitario. De tal forma que a nadie le extrañe que varios de los nueve aspirantes que siguen vivos declinen en las próximas horas. Dicen los que saben que la idea de la candidatura de unidad, sin proceso interno de por medio, siempre estuvo en la mente de los panistas. Dieron el paso internamente y ahora empujan para



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de noviembre 2023

			convencer a los aspirantes del PRI y del PRD. Varios de los que levantaron la mano de plano ya están pensando en otro cargo, algunos en su reelección y otros en escalar a otro nivel.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	Efectos secundarios	Arropado por los panistas, Santiago Taboada enfila hacia la candidatura del Frente Amplio por la CDMX, aunque deberá ir a un proceso interno que tendrá un sorpresivo participante: el ex secretario de Turismo, Enrique de la Madrid.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	A ver, a ver	¿A poco Santiago Taboada anda recibiendo apoyos desde el Reclusorio Oriente? Resulta que el panista encabezó un gigantesco mitin en la zona de lo que fue el tiradero de Santa Cruz Meyehualco. El encuentro fue para darle una especie de bastón de mando, tan de moda en estos días, de parte de una agrupación llamada Poder, Orgullo y Fuerza Prieta, que encabeza María José Gutiérrez. Y a decir de quienes viven en esa zona, se trata de un familiar cercano de Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre, hoy preso por tráfico de personas y explotación sexual en sus tiempos de dirigente del PRI capitalino.
El Universal	El caballito	¿Se fractura el PRD en la CDMX rumbo a 2024?	En el proceso de definición para que la alianza Va por la CDMX elija a su abanderado en 2024 a la Jefatura de Gobierno capitalino ya empezaron las fracturas. Quien está a un paso de abandonar las filas del PRD es el líder de la bancada de diputados locales Víctor Hugo Lobo , porque, anda muy molesto, pues todo el apoyo desde la dirigencia nacional, que encabeza Jesús Zambrano, se lo dan al líder de los legisladores federales, Luis Espinosa Cházaro para participar en el proceso interno capitalino, sin tomar en cuenta el trabajo territorial.
Reforma Metro	Circuito interior Línea 10	¿Será?	Resulta que los secretarios capitalinos José Luis Rodríguez Díaz de León, Carlos Ulloa y Rigoberto Salgado, además del diputado federal Julio César Moreno y del ¿vocero?, Víctor Hugo Romo, presumieron la fotografía



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de noviembre 2023

			de una reunión y advirtieron que seguirán trabajando en conjunto. O más de uno asegura que sólo les faltó especificar en qué... ¡para irse cuidando!
El Sol de México	A la sombra	Encuentro	En un ambiente de cordialidad y apertura, Claudia Sheinbaum , la aspirante presidencial del oficialismo mexicano, se reunió este lunes con miembros del Consejo Permanente de la Conferencia del Episcopado Mexicano. Este encuentro , lejos de ser una mera formalidad, representó un paso significativo en el camino de Sheinbaum hacia la presidencia y un esfuerzo por restaurar las relaciones entre el estado y la iglesia , que han sido notablemente tensas bajo el mandato del actual presidente, AMLO.
Milenio	En privado Joaquín López	2030	Marcelo Ebrard permanecerá en Morena tras dos conversaciones con Claudia Sheinbaum. No ha visto al Presidente desde que renunció y, por lo visto, ni lo verá. Ayer me dijo que todo fue, y será, con Claudia. Y me aseguró que buscará la Presidencia en las elecciones de 2030.
Milenio	Trascendió	4T	En los próximos días Marcelo Ebrard se reunirá de nueva cuenta con la coordinadora nacional de la 4T, Claudia Sheinbaum, como parte del “entendimiento” que alcanzaron para que el ex canciller continuará en Morena ahora que logró que su movimiento El Camino de México sea visto, dice, como una segunda fuerza partidista, pero también busca tener posiciones en los órganos políticos. Las reuniones con la doctora continuarán y lo más importante será definir desde dónde seguirá él apoyando, porque de entrada negó que vaya a pedir algún cargo.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Marcelo #sequeda	Como regalo de cumpleaños le cayó al presidente AMLO el anuncio de que Marcelo Ebrard Casaubon se queda en Morena. Desde Sonora, el tabasqueño celebró la decisión de su extitular de Relaciones Exteriores porque significa mucha madurez y pensar que lo más importante es continuar con la llamada



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de noviembre 2023

			Cuarta Transformación y afianzar la unidad en el partido guida.
El Universal	Bajo reserva	Dante calla como momia	Llamó la atención el silencio sepulcral de Dante Delgado, dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, luego de que Marcelo Ebrard anunció que permanece en Morena. El líder naranja se la pasó un día sí y el otro también, haciendo declaraciones sobre el gran hombre que es para él, Ebrard, e insistiendo en que MC abrió las puertas para que el ex canciller se integrara a dicho partido.
Milenio	En privado Joaquín López	Cesto	Hugo López- Gatell fue enviado por los morenistas al basurero del partido, tras su fracaso, otro, como precandidato al gobierno de CDMX. Este fracaso no tiene importancia con el otro, el gravísimo de la pandemia por el que algún día habrá de responder ante los deudos de 800 mil fallecidos por su criminal política sanitaria.
El Financiero	Confidencial	Auguran caída de reforma laboral	En el PAN, en Morena y en el PRI la reforma laboral, que busca la reducción de 48 a 40 horas de trabajo por semana, “no saldrá”. Impulsada principalmente por MC y Morena, la propuesta tiene a morenistas con posiciones y planteamientos encontrados, porque hay quienes tienen empresas y saben de las dificultades que implicaría.
El Universal	Bajo reserva	Festejo sin el cumpleaños	El presidente AMLO celebró su cumpleaños número 70 en Huírivis, Sonora , junto con el pueblo Yaqui, su último onomástico como titular del Ejecutivo. El festejo fue muy sencillo, un grupo de música local le dio la bienvenida con “Las Mañanitas”. Sin embargo, donde la fiesta estuvo de más ambiente fue en el Zócalo, frente a Palacio Nacional, donde sus simpatizantes hicieron un programa con música de banda sinaloense y mariachis.
Ovaciones	En la política Héctor Muñoz	AMLO envía terna de ministras para sustituir a Arturo Saldivar	El Presidente AMLO adelantó que mañana, miércoles , una vez que sea aprobada por el Senado la renuncia del ministro Arturo Zaldívar, dará a conocer la terna de mujeres para que la Cámara



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de noviembre 2023

			Alta elija a una nueva ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.
Milenio	En privado Joaquín López	Lavado	El Presidente desaparecerá a miles de desaparecidos en la lista oficial de su gobierno que alcanza 113 mil desde 1964, que se empezaron a contar, y que en su sexenio superan los 46 mil. Dijo que la contabilidad fue un ataque en su contra. Y todo, señaló alguna vez, porque en el sexenio de Felipe Calderón fueron 17 mil y él los triplicará al terminar su gobierno.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS